

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. H. Pinard de maintenir en place une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—De la Commission Spéciale, constituée au sujet de la réclamation de Dlle E. H. Martin pour un terrain situé dans le quartier Longue-Pointe, recommandant que le rapport du Bureau des Commissaires à ce sujet, soit amendé.

Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport du Bureau des Commissaires, maintenant devant le Conseil, tel qu'amendé par celui de la Commission Spéciale, soit adopté.

#### INTERPELLATIONS.

32.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ménard, re pierre achetée par la Cité l'an dernier; (b) M. l'échevin Rubenstein, re limites du Parc Mont-Royal; (c) M. l'échevin Dubeau, re coût de l'expropriation de la rue Montcalm; (d) M. l'échevin Chartrand, re tunnel de la rue Ontario; (e) M. l'échevin Loranger, re constitution d'une Commission du Service Municipal.

#### MOTIONS.

33.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret la nouvelle du décès de l'ex-échevin F.-X. Prénoveau qui, pendant plusieurs années, représenta le quartier Saint-Denis, au Conseil Municipal de Montréal.

Qu'ils désirent offrir à la famille du défunt leurs sincères sympathies dans l'épreuve cruelle qui vient de la frapper.

34.—Sur proposition de M. l'éch. LORANGER, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que le Gouvernement de la Province de Québec soit prié de donner à la Cité de Montréal les archives et documents concernant la Cité de Montréal, actuellement dans les voûtes du Palais de Justice à Montréal, pour les ajouter à la collection que possède actuellement la Bibliothèque Municipale.

35.—Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de donner des instructions au Surintendant de Police d'exercer une surveillance toute spéciale sur les travaux municipaux en cours d'exécution dans le quartier Rosemont, afin d'empêcher les désordres qui pourraient se produire par suite du fait qu'il y a un grand nombre de sans-travail dans la Cité de Montréal, et que la Cité est obligée de partager le travail entre ceux qui en ont besoin.

#### AVIS DE MOTIONS.

36.—De M. l'échevin Ménard, à l'effet d'amender le Règlement No 480, re bâtiments dans le quartier Bordeaux.

37.—De M. l'échevin Lavergne, à l'effet d'amender le Règlement No 539, re enseignes lumineuses.

#### ORDRE DU JOUR.

38.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'abroger et de remplacer la résolution du Conseil, re ruelle Joly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. H. Pinard to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Special Committee, re claim of Miss E. H. Martin, for a piece of land, Longue-Pointe Ward, recommending that report in this connection from the Board of Commissioners be amended.

On motion of Alderman LAVERGNE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report of the Board of Commissioners now before the Council, as amended by that of said Special Committee, be adopted.

#### QUESTIONS.

32.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Alderman Ménard, re stone bought by the City last year; (b) Alderman Rubenstein, re limits of Mount Royal Park; (c) Alderman Dubeau, re cost of expropriation of Montcalm street; (d) Alderman Chartrand, re Ontario street tunnel; (e) Alderman Loranger, re appointment of Civic Service Commission.

#### MOTIONS.

33.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of ex-Alderman F. X. Prénoveau who, for several years, represented St. Denis Ward in the Council of the City of Montreal.

That they desire to express to the family of the deceased their sincere sympathy in their sad bereavement.

34.—On motion of Ald. LORANGER, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the Government of the Province of Quebec be requested to deliver to the City of Montreal the records and documents concerning the said City which are at present in the vaults of the Court-House, at Montreal, in order that the same may be added to the collection now owned by the Civic Library.

35.—On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to give instructions to the Chief of Police to exercise a special supervision over the municipal works under way in Rosemont Ward, in order to prevent the disturbances which might occur owing to the fact that there are many unemployed in the City of Montreal and that the City has to divide the work between those who apply for employment.

#### NOTICES OF MOTIONS.

36.—By Alderman Ménard, to amend By-law No. 480, re buildings in Bordeaux Ward.

37.—By Alderman Lavergne, to amend By-law No. 539, re illuminated signs.

#### ORDER OF THE DAY.

38.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Alderman L. A. Lapointe, to repeal and replace resolution of Council, re Joly lane.